



BASES FIRMES PARA LA FORMACIÓN

EL AYUNTAMIENTO DE SALAMANCA OFRECE ESTE CURSO 270 ACTIVIDADES EDUCATIVAS PARA COLECTIVOS DE ALUMNOS, PROFESORES Y FAMILIAS

EÑE

LA programación de actividades educativas que organiza el Ayuntamiento de Salamanca, a través de la Fundación Municipal Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes, y oferta este curso a los centros educativos incluye 270 propuestas, 28 más que el curso anterior. Todas estas actividades buscan complementar y completar la formación que los alumnos reciben en sus centros.

Estas propuestas se estructuran en tres ejes en función de los destinatarios a los que van dirigidas. El primero es el de los escolares y cuenta con 229 propuestas, veinticinco más que el curso pasado. Estas actividades se dividen, a su vez, en dieciséis bloques temáticos: Apoyo al Estudio, Aprendo en mi ciudad, Cultura Audiovisual Digital, Cultura Científica, Cultura Emprendedora, Deporte y Escuela, Educación en igualdad, Educación para la convivencia, Entorno natural y Medio Ambiente, Escuela de salud, Historia y Patrimonio, Letras y Lenguas, Museos y Artes, Música y Danza, Recursos Digitales y Teatro y Escena.

El segundo eje va dirigido a las familias y se denomina Escuela de Familia. Este curso se ofertan 33 actividades divididas en: Familia y educación, Familia y salud y Familia y sociedad. Y por último, hay un tercer eje dirigido a los profesores y departamentos de orientación de los centros educativos que se denomina Aula de Saberes y que incluye ocho propuestas. Además, la programación incorpora 52 actividades nuevas.

Una de las principales novedades de la propuesta para este curso está relacionada con el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. Se incluye un eje transversal con nueve actividades vinculadas a esta importante conmemoración.

La prevención del acoso escolar y la violencia en las aulas (Bullying) sigue siendo prioritaria en la programación de actividades educativas para este curso.

A las que ya estaban programadas se suman algunas novedades como: una charla sobre Prevención de conflictos y mediación escolar dirigida a alumnos de Primaria; y diferentes talleres sobre convivencia y educación emocional dirigidos a escolares de Educación Secundaria.



El teatro Liceo, lleno para una de las actividades infantiles organizadas por el Ayuntamiento de Salamanca.

Una de las principales novedades se vincula con el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca

Asimismo, la Escuela de Familia oferta este curso un total de 33 actividades. Conferencias o talleres que tratan temas muy diversos como la gestión del tiempo, técnicas de motivación y apoyo al estudio en el hogar; mensajes afectivos y efectivos entre padres e hijos, cuidados básicos de la salud en la infancia, enfermedades transmisibles en la escuela, prevención de las drogodependencias, educación en igualdad, resolución de conflictos entre padres e hijos o el uso de Internet y redes sociales.

Hay ocho propuestas novedosas dentro de este eje temático, entre las que destacan: educación emocional en la infancia, el paso al instituto, un nuevo desafío, la mediación como prevención de conflictos, padres y maestros generadores de autoestima en los hijos.

Por último, para profesores la programación incluye ocho propuestas, con cuatro novedades, entre las que se encuentran: concurso robótica educativa y tres cursos sobre teatro, convivencia en las aulas y huertos escolares.